

DOMÉRAT ■ Soixante-six personnes sont venues tendre le bras

Une collecte de sang satisfaisante

Soixante-six personnes se sont présentées à la première collecte de l'année, organisée par l'Établissement français du sang (EFS) et l'association pour le don du sang bénévole de Domérat, au Centre municipal Albert Poncet.

« Malgré la proximité des fêtes et la recrudescence de l'épidémie, les donateurs ont honoré leurs inscriptions, s'est félicitée Renée Corr, la secrétaire de l'association locale.

« Parmi eux, le jeune Maxime, bien que refusé lors d'une première présentation, a réitéré sa démarche et a pu tendre le bras. Un bel exemple de générosité ».

La galette des rois servie



GAGNANTS. Trois donateurs sont repartis avec un assortiment de gâteaux.

pour améliorer la collation a régalé les donateurs et trois d'entre eux ont gagné une boîte de gâteaux après

tirage au sort. Heureux hasard, la troisième gagnante fêtait ce jour-là son anniversaire. ■

➔ **Rendez-vous.** La prochaine collecte de sang aura lieu vendredi 4 mars, au Centre municipal Albert-Poncet